



## Presentados más de veinte proyectos para la construcción del Centro del Lobo de Robledo

La Alcaldía de Puebla valora «el nivel arquitectónico» de los trabajos sometidos a valoración de una Comisión, que el día 30 conocerá la propuesta económica

**J. A. García, Puebla**

El Centro Temático del Lobo, que será construido en Robledo, ha despertado el interés de ingenieros y arquitectos hasta el punto que han sido presentados más de una veintena de proyectos con un destacado «nivel arquitectónico».

Son trabajos que ahora mismo están siendo estudiados según explicó el alcalde de Puebla de Sanabria, José Fernández Blanco, que sobre el particular, destacó la implicación de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, así como del Ministerio de Medio Ambiente para llevar adelante una iniciativa que le ha llevado una década de desvelos.

El día nueve acabó el plazo de presentación de proyectos, cuyas propuestas están siendo valoradas, y el significativo número de participantes interesados en hacerse con el galardón de la elección da fe de que es una infraestructura que resulta atractiva.

Una Comisión procederá el próximo día 30 la apertura del sobre económico, al que serán sumados todos los puntos concedidos a otros aspectos de consideración para así designar la propuesta más valorada, que seguidamente quedará expuesta a información pública para cumplir con el requisito de la presentación de las oportunas alegaciones.

El delegado Territorial, Alberto



FOTO SERGIO CAMPANO

José Fernández y Alberto Castro hablan con el policía en la reunión de Puebla

Castro, resaltó «el compromiso singular que existe de la Junta con el Centro Temático del Lobo, que lo apoya y ha hecho suyo». Castro señaló que «es una apuesta importante no sólo para Puebla, también para la sierra de la Culebra». Hizo especial hincapié en destacar «la significación que tendrá este centro para romper la estacionalidad de los visitantes».

El delegado Territorial está con-

vencido de que la puesta en marcha de esta iniciativa dará vida al entorno, no sólo en la época veraniega sino durante todas las estaciones del año».

El presupuesto del conjunto del Centro del Lobo es de 4,5 millones de euros y las previsiones apuntadas durante la firma del convenio de financiación del proyecto, entre la consejera de Medio Ambiente, María Jesús Ruiz y el alcalde de

Puebla, es que abra sus puertas en el año 2011.

De momento ya se han invertido 700.000 euros en una primera fase del proyecto, que ha servido para proceder al cerramiento del escenario forestal donde quedará inmerso el centro, y para la ejecución de una pista de acceso al lugar. Esta primera fase ha sido financiada con fondos de Interreg y por la Fundación Biodiversidad.

### Torres para que los turistas puedan observar y contemplar a los cánidos

El Centro será gestionado por la Fundación del Patrimonio Natural y es una apuesta que despierta ilusiones tanto por su valor natural como cultural, por ser un animal emblemático de la fauna española y por estar rodeado de un halo legendario y en torno al cual existe una gran riqueza etnográfica. El Centro contará con diversas torretas estratégicamente situadas en el escenario lupino para que los visitantes puedan contemplar y recrearse en la figura del gran cánido.

La iniciativa constituye un logro concebido y perseguido sin descanso, y ante todas las administraciones, por el Ayuntamiento de Puebla.